

Wer wir sind

Das heutige Regiment zu Fuß No. 12 ist ein Netzwerk von Darstellern, die den Alltag eines preussischen Infanterieregimentes im Alltag erforschen, rekonstruieren und im Rahmen von **Museums-, Living-History- oder Reenactmentveranstaltungen** darstellen. Was darunter zu verstehen ist, können wir Sie unter dem Menüpunkt **Living History** erfahren. Das IR12 ist eine Darstellungsgruppe der

Gesellschaft für hessische
Zivil- und Militärgeschichte e.V. 

und in dieser organisiert.



Teile des Regiments auf der Zeitreise 2018

Woher wir kommen

Die Mitglieder des heutigen Regiments zu Fuß No. 12 sind über das gesamte Bundesgebiet (von Schleswig-Holstein bis Bayern) verteilt. Unsere Kommunikation erfolgt über die modernen Medien und auf den Darstellungsveranstaltungen.



Wo trifft man uns an

Das heutige Regiment zu Fuß No. 12 nimmt europaweit an **Museums-, Living-History- oder Reenactmentveranstaltungen** teil. Für genauere Informationen besuchen Sie bitte unsere [Veranstaltungs-Seite](#).

Kann man mitmachen

Teilnahme als Gast/Anwärter ist bei ernsthaften Interesse natürlich möglich. Leih-Uniformen sind dafür z. T. vorhanden. Jedoch lernen wir unsere Gäste/Anwärter vorher gerne persönlich kennen. Bitte sprechen Sie uns doch auf einer [Veranstaltung](#) an oder kontaktieren Sie uns per Email:

info@ir12.de

oder über Facebook:

Teilen mit:

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)